



WER TRÄGT DIE
VERANTWORTUNG ?

Ausstellung «Zeichen setzen für Kulturelle Bildung»

Wanderausstellung mit Zeichnungen von Johanna Benz

Ausstellung «Zeichen setzen für Kulturelle Bildung»

Kulturelle Bildung bedeutet, sich mit Kunst, Kultur und ästhetischen Ausdrucksformen auseinanderzusetzen und darin eigene Stärken, Fragen und Interessen zu entdecken. Sie eröffnet Räume, in denen junge Menschen Neues ausprobieren, unterschiedliche Perspektiven einnehmen und eigene Haltungen entwickeln können. Gerade jetzt, in einer komplexen und sich wandelnden Welt, sind solche Erfahrungen von Selbstwirksamkeit, Kreativität und Gemeinschaft von besonderer Bedeutung. Kulturelle Bildung macht erfahrbar, dass Vielfalt eine Bereicherung ist und dass Verantwortung im Miteinander entsteht. Es ist wichtig, ihre Argumente ernst zu nehmen und sichtbar zu machen – als Beitrag zur Orientierung, Sinnstiftung und aktiven Mitgestaltung der Gesellschaft.

Die Wanderausstellung «Zeichen setzen für Kulturelle Bildung» wird an allen vier Standorten der Pädagogischen Hochschule St.Gallen gezeigt. Die Ausstellung präsentiert Plakate mit Zeichnungen von Johanna Benz, die unterschiedliche Perspektiven auf die Bedeutung kultureller Bildung eröffnen.

Zum Auftakt findet am Donnerstag, 6. November 2025, um 18.00 Uhr auf Mariaberg im 1. Obergeschoss eine Vernissage mit anschliessendem Apéro statt.

Die Wanderausstellung wird an folgenden Daten an den verschiedenen Standorten Halt machen:

Hochschulgebäude Mariaberg, Rorschach

6. November bis 5. Dezember 2025

Hochschulgebäude Hadwig, St.Gallen

16. Februar bis 13. März 2026

Hochschulgebäude Gossau, Gossau

23. März bis 17. April 2026

Hochschulgebäude Stella Maris, Rorschach

27. April bis 22. Mai 2026

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag von 7.00 Uhr bis 18.00 Uhr

